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令和２年岩見沢市議会第１回定例会 

市政方針及び教育行政方針に対する代表質問発言通告 

１．市民クラブ 伊 澤 幸 信 議員（所要時間３０分） 

１ 「みんなが健康で元気に暮らせるまちづくり」について  

(1) 市立総合病院の取り組み方について 

南空知の中核病院として、近隣自治体との協議・調整・連携をどうするか 

２ 「市民とともに創る 持続可能で自立したまちづくり」について  

(1) 複雑化・高度化する行政課題に対応するための職員研修と人事交流につい

て 

問題意識の共有を図り、さらなる意識改革が必要では 

３ 「活力と賑わいに満ちた 魅力あふれるまちづくり」について  

(1) 移住定住の促進について 

札幌市に居住されている方々に向けた移住促進策について 

４ 「豊かな人間性と健やかな体を育成する教育の推進」について  

(1) 「ふるさと教育」について 

岩見沢市としての特色ある教育を目指しては 

(2) ピア・サポートの取り組みについて 

自尊感情や自己有用感の育成と他人を思いやる心の育成 

 

２．政和会 石 黒 武 美 議員（所要時間３０分） 

１ 地方創生について  

(1) 第２期岩見沢市総合戦略について 

重視する視点、取り組みは何か 

２ 地域で支え合う 安全・安心なまちづくりについて 

(1) ＩＣＴを活用した除排雪について 

農業用ＧＰＳガイダンス装置を活用した雪割り作業が、未除雪路線の全路

線で実施できたのか、もしくはできる見込みなのか 

３ 活力と賑わいに満ちた 魅力あふれるまちづくりについて 

(1) スマート農業について 

① スマート農業加速化実証プロジェクトの現在までの取り組み状況は 

② 今後の取り組みの方向性について 
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４ 自然と調和した 快適で暮らしやすいまちづくりについて 

(1) 循環型社会形成推進について 

① ごみの有料化・分別変更から５年が経過した現時点で、現状をどのよう

に分析しているのか 

② 現状に対してどのような対策をとり、ごみの減量化、循環型社会形成を

実現しようとしているのか 

５ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

(1) 感染拡大防止策について 

感染が拡大しないよう、どのような取り組みを行っているか 

(2) 子どもの安全と安心の確保について 

子どもたちの安全と安心の確保にどのように取り組んできたのか 

(3) 長期間の学校閉鎖による子どもへの影響について 

数週間にわたり学校を休むことによる影響をどのように考え対応してきた

のか 

(4) 学校閉鎖による保護者の負担軽減の取り組みについて 

保護者の不安や負担の軽減に、どのように取り組んできたか 

 

３．公明党 斉 須 正 友 議員（所要時間３０分） 

１ 地方創生について 

(1) １期５年の総括と２期目の展望について 

２ 災害に強いまちづくりについて 

(1) 防災士について 

防災活動支援補助金制度を利用して防災士の資格取得した人数について 

(2) これまでの資格取得者による情報共有やネットワークづくりの取り組み内

容について 

(3) 今後の研修や訓練の方向性について 

３ 農業の振興について 

(1) スマート農業の普及促進について 

スマート農業の普及促進する上での市内生産者への周知の取り組みについ

て 

(2) スマート農業の深化や高度化の社会実装に向けた環境整備について 

農道ターン方式や用水路の地中化について 

(3) 農業所得の向上について 

① さらなる新たな販路拡大や品目、量の増加について 

② 釧路や紋別市以外の地域との産地間交流の可能性について 
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４ 子どもたちの体力向上について 

(1) 体力テストの結果を踏まえて現状の認識について 

(2) 教員の働き方改革による部活動の時間減少等に係る所見について 

(3) 家庭での運動確保の取り組みについて 

(4) 学校給食の食べ残しの内容と量について 

 

４．日本共産党議員団 山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分） 

１ 人口縮減と少子高齢化について 

(1) 地方創生とのかかわりについて 

積極戦略及び調整戦略について 

２ 市政運営の基本姿勢について 

(1) 市民の市政へのかかわりについて 

市民との信頼回復について 

３ 地域で支え合う 安全・安心なまちづくりについて 

(1) 災害に強いまちづくりについて 

災害時に地域で支え合うことについて 

４ 雪対策について 

(1) 降雪量変動への対応について 

除雪業者との契約の見直しなどについて 

５ 市立総合病院のあり方について 

(1) 新市立総合病院建設への影響について 

① 北海道中央労災病院との協議について 

② 新市立総合病院建設の計画について 

③ 感染症病床の拡充について 

６ 活力と賑わいに満ちた 魅力あふれるまちづくりについて 

(1) 基幹産業の農業について 

① 家族農業経営体などへの支援について 

② 農業就業人口等の推移と経営規模について 

７ 豊かな心と生きる力をはぐくむまちづくりについて 

(1) 安心して子育てができる環境について 

① 子どもの医療費助成拡充の考え方について 

② 助成拡充のための予算や対象者数について 

③ 国や北海道への要望について 

８ 市民とともに創る 持続可能で自立したまちづくりについて 

(1) 市政地区懇談会について 

市民の要望を市政に反映することについて 
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９ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 緊急事態宣言対応について 

一斉休校の対応及び今後について 

10 生涯にわたって主体的に学ぶ環境づくりについて 

(1) 生涯学習センターの利用について 

若年層の生涯教育について 

11 学校教育の推進について 

(1) 新しい時代への対応について 

英語教育の取り組みと成果について 

12 育ちと学びを支える教育環境の充実について 

(1) 教育環境の充実について 

① 教師間のいじめやパワーハラスメント対策について 

② 小中学校再配置の保護者との合意の取り組みについて 

13 子ども・子育て支援の推進について 

(1) 将来に希望が持てることについて 

① 児童生徒の家庭環境や経済的状況の把握について 

② 保育園・幼稚園・学校との相談体制について 
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令和２年岩見沢市議会第１回定例会 

一般質問及び大綱質疑発言通告 

１．河 合 清 秀 議員（所要時間１０分） 

１ 岩見沢地域経済・産業発展のために令和４年度に向け岩見沢市を中心とした、

食の国際戦略総合特別区域申請の取り組みを 

(1) 北海道フードコンプレックス国際戦略特区の果たしている役割について 

(2) 現北海道フード特区終了後、令和４年度からの食の国際戦略総合特別区

域となるための取り組みについて 

新しい戦略特区を岩見沢市が中心となってつくり、岩見沢、空知の産業や

経済の発展、雇用の拡大を目指してはいかがか 

２ 岩見沢市で高齢者が安心して暮らせるように 

(1) まちなかに国民年金のみの受給者でも入居できる家賃の安い高齢者住宅

の整備を 

民間の力を借りてでも、まちなかに国民年金のみの収入でも入居できる高

齢者住宅を市が整備してはいかがか 

 

２．上 田 久 司 議員（所要時間１５分） 

１ ジェンダー平等について 

(1) 市長の基本的考えについて 

(2) 国への働きかけについて 

(3) 市としての取り組みについて 

① ジェンダー平等を第３次男女共同参画実践プランに位置づけて 

② パートナーシップ、ワンストップセンター、ハラスメント対策、ＤＶ被

害対策等について 

③ 市職員の実態等について 

④ 教育分野でのジェンダー平等の取り組みについて 

２ 教員の変形労働時間制について 

(1) 教育長の基本的考えについて 

(2) 道への働きかけについて 

(3) 岩見沢市の実態と今後の対応について 

① 現状の議論と今後のスケジュールについて 

② 残業・年休等の実態について 

③ 市教委として導入はすべきでないと考えるが 


